

LA ESTRELLA DE ARICA

ESTRELLAARICA.CL

MIÉRCOLES 21 DE AGOSTO DE 2024 / AÑO 48 / Nº 17.629 \$500

POR DAÑO AMBIENTAL

LA FUNDACIÓN MAMITAS DEL PLOMO DEMANDÓ AL ESTADO DE CHILE

Acción fue acogida por el Tribunal Ambiental.
Reclaman incumplimientos de obligaciones.

Pág. 5



FESTIVAL DEL CHOCLO FUE TODO UN ÉXITO

Entre los artistas regionales y nacionales, además de la gastronomía y las tradiciones, más de 20 mil personas llegaron al evento en el valle de Lluta.

Pág. 2

GOBIERNO REGIONAL LANZA PLAN CON MÁS DE 300 PROYECTOS PARA LA PRÓXIMA DÉCADA

Pág. 3



DESTACAN OPERATIVOS DE SEGURIDAD DEL FIN DE SEMANA LARGO

Pág. 5

SERIE 70 JUGARÁ NACIONAL DE FÚTBOL



Pág. 10

TRAS 15 AÑOS REACTIVAN JUNTA DE VECINOS

Pág. 4



SE INICIA EL FESTIVAL DE NARRADORES GRÁFICOS

Pág. 18



PARTE PLAN DE PROMOCIÓN PARA EL USO DE LA COMISARÍA VIRTUAL

Pág. 6